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BERATUNGSFOLGE  

  Beratungsergebnis 

Gremium Termin EST Ja Nein Enth. 

Haupt- und Finanzausschuss 30.01.2020     

 

 

 

Wochenmarkt in Ostbevern 

- Situation und Bedeutung 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

Ein Beschlussvorschlag wird nicht unterbreitet. 

 

 

Haushaltsrechtliche Auswirkungen: 

 

keine 

 

 

Gleichstellung: 

 

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.   ja [ ] nein [ X ] 

 

 

Sachdarstellung: 

 

In der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 03.12.2019 bestand Einverneh-

men, zu einer der nächsten Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses die Wo-

chenmarktbeschicker einzuladen. Ziel soll es sein, mit den Marktbeschickern in einen 

Gesprächsaustausch zu kommen zur Situation des Wochenmarktes in Ostbevern. 

 

Gemeinde Ostbevern 

Der Bürgermeister 
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Den Wochenmarkt gibt es in Ostbevern bereits seit über 30 Jahren. Aktuell sorgen 10 

Anbieter donnerstags im Zeitraum von 08.00 Uhr bis 12.30 Uhr  dafür, dass die Ost-

beveraner Bevölkerung sowie Gäste frische, regionale und saisonale Produkte kaufen 

können. In der Zeit von Juli 2018 bis einschließlich Januar 2020 findet der Wochen-

markt während der Bauphase des neuen Rathauses auf dem Straßenabschnitt der 

Hauptstraße zwischen der Bahnhofstraße und dem Großen Kamp statt. Ab Februar 

2020 zieht der Wochenmarkt wieder an seine bisherige Stelle auf dem Vorplatz des 

Rathauses. 

 

Wochenmärkte haben nicht nur durch ihre soziale Funktion als Treffpunkt für Bürger 

und Besucher eine große Bedeutung für Kommunen, sondern sind insbesondere auch 

als Image- und Wirtschaftsfaktor wichtig. So ist der Wochenmarkt an den Markttagen 

auch Frequenz- und Umsatzbringer für die umliegenden Einzelhandelsbetriebe. Auch 

das Konsum- und Freizeithalten spricht für die große Bedeutung von Wochenmärk-

ten. Gesunde Ernährung und Kochen mit frischen, regionalen Zutaten ist ein wichtiges 

Thema ebenso wie die Nachfrage nach regionalen Produkten aus Identifikations- und 

Umweltgründen.  

 

Die aktuellen Standbetreiber wurden allesamt zur Sitzung eingeladen. 

 

 

 

 

 

Wolfgang Annen 

Bürgermeister 

Barbara Roggenland 

Fachbereichsleiterin 
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